
   

６月１０日の練習会の様子です 

 

  

 

輪投げ 通信 

 

●練習会に参加した感想を教えてください？ 

『輪投げを普及させるアンケート』を実施しました 

〇楽しかったです。(12 名) 

編集者 髙野佳和 

２０２３年(令和５年)８月 

責任者 亀澤 進 

発行 森町体育協会 

第４号 
〇ちょうどいい運動でよかった。 

〇みなさん、上手です。 

〇ビンゴが出て嬉しかったです。(2 名) 

〇月に一回ですが、楽しくできました。 

〇適度な運動で、結構汗をかいてよかったです。(2 名) 

〇蒸し暑い日でしたが、楽しくできました。 

〇大変楽しい時間を過ごさせていただきました。 

〇運動不足でうまく入らなかった。 

〇友達から誘われた。時間が経つのが早かった。 

〇輪投げって、結構頭を使うなと思う。(2 名) 

〇中々難しいです。でもやるしかない！ 

〇練習あるのみです。 

〇(練習会を)休まずに、一生懸命参加したいです。 


